



Das 2. Kaiserpaar

in der Geschichte des SV Erdbach ist unser Ehrenvorsitzender und Vereinsgründer Gundolf Michel mit seiner Schwägerin Inge Lietz





Die Kaiserscheibe ist von unserem Vereinsmitglied Lisa Schneider gemalt worden. Das Motiv ist die alte Linde, das Wahrzeichen von Erdbach.

Herzlichen Dank Lisa!!!





Das 1. Kaiserpaar



Detlef Klein und Rosel Michel wurden in 2009 das 1. Kaiserpaar des SV Erdbach!



Die Amtszeit geht über vier Jahre und endet mit dem Jahr 2013

Ein herzliches Dankeschön an Erich Weber aus Erdbach, der dem Schützenverein diese Kaiserscheibe gemalt und gespendet hat.